

ABSTRAK

FIRSTA NINETY FIVE BERTHA HARIAMI. Faktor – faktor Yang Berhubungan Dengan Kejadian Intra Uterine Fetal Death (IUFD) di Ruang Bersalin RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin. Dibimbing oleh NOVITA DEWI ISWANDARI dan R. TOPAN ADITYA RAHMAN

Latar Belakang : Indonesia, diantara Negara ASEAN merupakan Negara dengan angka kematian perinatal tertinggi yang berarti kemampuan untuk memberikan pelayanan kesehatan masih memerlukan perbaikan yang bersifat menyeluruh dan lebih bermutu. Salah satu penyebab kematian perinatal adalah Intra Uterine Fetal Death (IUFD). Umur, paritas, dan komplikasi kehamilan merupakan faktor risiko yang dapat menyebabkan IUFD.

Tujuan : Menganalisis faktor – faktor yang berhubungan dengan kejadian IUFD di RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin Tahun 2015.

Metode : Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis desain *case control*. Perbandingan besaran sampel pada kasus dan kontrol adalah 1:1. Sampel, artinya 167 sebagai sampel kasus dan 167 sebagai sampel kontrol. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Systematic Random Sampling* dengan interвал 21.

Hasil : Berdasarkan hasil penelitian menggunakan uji *chi square* pada variabel umur didapatkan nilai $p = 0,000$ dengan OR = 8,031, artinya ada hubungan antara umur dengan kejadian IUFD, umur ibu bersalin < 20 atau > 35 tahun 8 kali lebih berisiko mengalami kejadian IUFD dibandingkan umur ibu bersalin 20 – 35 tahun. Pada variabel paritas didapatkan nilai $p = 0,000$ dengan OR = 3,306, artinya ada hubungan antara paritas dengan kejadian IUFD, paritas ibu bersalin 1 atau > 4 3 kali lebih berisiko mengalami kejadian IUFD dibandingkan paritas ibu bersalin 2 – 4. Pada variabel komplikasi kehamilan didapatkan $p = 0,000$ dengan OR = 20,877 artinya ada hubungan antara komplikasi kejadian IUFD, ibu bersalin yang memiliki komplikasi kehamilan 20 kali lebih berisiko mengalami kejadian IUFD dibandingkan ibu bersalin yang tidak memiliki komplikasi selama kehamilan.

Kesimpulan : Terdapat hubungan antara umur, paritas, dan komplikasi kehamilan dengan kejadian IUFD di RSUD Dr. H. Moch Ansari Saleh Banjarmasin. Dari hasil penelitian ini diharapkan tenaga kesehatan lebih tanggap terhadap pencegahan risiko tinggi pada kehamilan.

Kata kunci : Intra uterine Fetal Death (IUFD), Komplikasi kehamilan, Paritas, Umur